non seulement d'une nouvelle pensée mais également d'un nouveau comportement -- nous sommes en train de prendre un peu de retard mais peut-être que nous pourrons examiner de façon informelle d'autres questions, outre la question de Ciels Ouverts.

J'ai donc demandé à des personnes de se porter volontaires, personnes qui sont sur la liste de cet après-midi. Après notre collègue de la Bulgarie, donc nous entendrons les Ministres de la Grèce et du Danemark.

Je vais maintenant demander à Son Excellence monsieur Boyko Dimitrov, Ministre des Affaires Etrangères de la Bulgarie, de prendre la parole.

SON EXCELLENCE M. BOYKO DIMITROV, MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES, BULGARIE: Merci, Monsieur le Président.

Chers collègues, mesdames et messieurs. Je tiens tout d'abord à exprimer notre reconnaissance au gouvernement du Canada qui a organisé cette première étage de la Conférence Ciels Ouverts. Nous remercions particulièrement le Secrétaire d'Etat des Affaires Extérieures, Monsieur Joe Clark, de son initiative. Initiative qui nous offre à tous la chance de participer à une réunion ministérielle du groupe de 23 états intéressés.

Cette réunion, qui est la première de ce genre, acquerra peut-être une signification particulière en raison du moment historique que nous vivons actuellement car ce que nous voyons sous nos yeux en Europe actuellement c'est la désintégration rapide de l'ordre international établi après la guerre, qui était fondé sur la bipolarité, la division, la militarisation et l'affrontement.

Un des facteurs décisifs de ce processus a été le mouvement spectaculaire de démocratie qui s'est fait jour dans les pays de l'Europe de l'Est sous l'impulsion lancée par monsieur Gorbatchev et sa perestroïka.

Depuis le 10 novembre dernier, la Bulgarie s'est jointe à ce mouvement. L'objectif est une transition ordonnée et pacifique d'un régime politique bureaucratique, monopolistique et oppressif vers un système parlementaire démocratique multipartite, fondé sur la règle du droit et sur une économie pluraliste axée sur le marché.

En dépit de différences de nature philosophique et politique, ces objectifs larges sont partagés tant par le parti au pouvoir que par les nouveaux partis et nouvelles associations de l'opposition. De façon à traduire ce consensus très large en nouvelles lois et en politiques de nature pratique qui recevraient l'appui de plus large possible de la population, une table ronde nationale a été établie et se réunit régulièrement afin de

